

岩出市立小中学校「コミスク」通信

第3号 令和4年11月11日 岩出市教育委員会

11月は「岩出市学び月間」です。各小中学校では、授業公開や校内行事（文化祭・校内マラソン大会等）、外部から講師を招いた各種教室等が計画・実施されています。また、同時期に「第2回学校運営協議会」も開催されています。今号では、11月7日開催の上岩出小学校学校運営協議会の様子をお知らせします。協議会の前に、初めての試みで協議会委員と子供たちとの意見交流会が実施されました。

各学校の活動紹介 No.2

上岩出小学校



1 児童会、学校運営協議会委員、学校教職員で意見交流会をしました。

この意見交流会は、第1回の協議会の時に委員の方から出た要望に応える形で、児童会の5人、協議会委員、教職員が2グループに分かれて実施されました。「上岩出小学校って、どんな学校？上岩出小学校をどんな学校にしたい？」というテーマには、「元気で、明るく、協力できる学校」「あいさつがよくできる学校、児童会であいさつ運動を実施中」「異学年との交流がないので、謎解きゲームを計画中」等の意見がでました。続けて、児童会としてやりたいこと、手伝ってほしいこととして、「マラソン大会のコースに花」「授業風景のライブ配信」「運動場に遊具を増やす」「中庭を華やかに」「休憩時間に卓球」等が出ました。この中で実現できそうなものとして、マラソンコースへ花のプランターを飾ることと中庭の整備をPTAと協力して進めるようになりました。子供たちの要望に応える形での学校支援も大切ですね。



2 学校支援ボランティアさんに学校農園の整備と栽培指導をしていただいています。

上岩出小学校では、大池公園近くにある学校農園を活用して花や野菜の栽培をしています。ただ、学校農園の土はとても硬くて雑草も生えやすく手入れが大変です。でも、学校運営協議会委員で学校支援ボランティアでもある鳥居定幸さんと岩田敏彦さんが、機械を使った整備と栽培の指導をして下さいます。さつま芋の収穫の後には、耕してレンゲの種を撒いてくださいました。春が楽しみです。

写真は上段が「さつま芋の植え付けと収穫」、下段が「コスモスの栽培」の様子です。

